

Avanza en Cuba aplicación de candidatos vacunales



La Habana, 12 jun (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) informó que al cierre del 10 de junio se acumulan en el país más de 3 millones de dosis administradas con los candidatos vacunales cubanos, como parte de la estrategia de desarrollo de estos bioproductos.

El organismo explica que más de un millón de personas han recibido al menos una dosis de uno de los candidatos vacunales cubanos y de ellas ya tienen la segunda dosis más de 900 mil y la tercera poco más de 400 mil personas.

Los especialistas subrayan que los candidatos vacunales prevén evitar el padecimiento sintomático, lo cual implica que una persona puede infectarse con el SARS-Cov-2, pero sin desarrollar las formas graves y severas de la Covid-19.

Una vez determinada la eficacia de los candidatos y el registro como vacunas, el CECMED puede otorgar el permiso de uso para avanzar hacia otras poblaciones. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba